



PRAXIS FÜR KARDIOLOGIE, INNERE MEDIZIN UND PRÄVENTION

## Der Patient als Mensch im Mittelpunkt – wir nehmen uns Zeit für Sie!



Dr. med.  
S. Schäfer-Wiedenmann  
Innere Medizin / Kardiologie

Dies wird nicht nur betont von den zwei leitenden Ärztinnen Frau Dr. Haberkorn-Butendeich und Frau Dr. Schäfer-Wiedenmann, sondern auch vom gesamten Team der Praxis für Kardiologie, Innere Medizin und Prävention gelebt. Zusätzlich unterstützt werden die zwei Kardiologinnen darin von Dr. Martin, Facharzt für Innere Medizin sowie Frau Dr. Groos, Ärztin für Traditionelle Chinesische Medizin (TCM) und der Ernährungsberaterin Frau Prochno.

In unserer schnelllebigen und herausfordernden Welt ist es wichtiger denn je, die eigene Gesundheit nicht aus den Augen zu verlieren. In unserer Praxis erhalten Sie wertvolle Strategien, um Ihr Wohlbefinden langfristig zu stärken. Machen Sie jetzt Ihren Termin zum medizinischen Check-up.



Dr. med.  
B. Haberkorn-Butendeich  
Innere Medizin / Kardiologie

### Ein Ort für Gesundheit und Vertrauen

Hier wird nicht nur die medizinische Expertise großgeschrieben, sondern auch die persönliche Betreuung der PatientInnen. Die Ärzte und das Team dieser Praxis haben es sich zur Aufgabe gemacht, die Prävention von Herz-Kreislauf-Erkrankungen in den Fokus zu rücken und ihren PatientInnen eine ganzheitliche Gesundheitsversorgung zu bieten, so dass jeder ein passendes Therapiekonzept erhält.

### Moderne Technologien für präzise Diagnosen

Die Praxis ist mit modernster Technologie ausgestattet, da nur so eine präzise Diagnostik ermöglicht werden kann. Patienten profitieren von innovativen Untersuchungsmethoden, die nicht nur eine schnelle Diagnosestellung erlauben, sondern auch maßgeschneiderte Behandlungspläne ergeben; alles auf dem neuesten Stand der medizinischen Forschung.